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大家好，短线期货高手访谈相信很多的网友都不是很明白，包括短线期货高手访谈
视频也是一样，不过没有关系，接下来就来为大家分享关于短线期货高手访谈和短
线期货高手访谈视频的一些知识点，大家可以关注收藏，免得下次来找不到哦，下
面我们开始吧！
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期货炒单高手最后都去哪了？

改行送外卖了，要不就是进工厂了，期货短线没有任何一个人可以成功，全世界也
找不到一个，如果有人说自己短线能稳定盈利，那你应该能在世界富豪排行榜看到
他的名字才对，如果连富豪排行榜都上不了又怎么能说稳定盈利，期货复利很可怕
，如果真的达到短线稳定盈利上富豪榜用不了多久时间。

期货短线高手的操作手法

期货短线存在以下交易技术和操作技巧：

1、顺势而为

在进行短线交易时，我们应根据5日均线、10日均线分析，找出期货的目前走势进
行买卖，切莫逆势而为，比如，期货价格开始站稳5日均线、10日均线上，呈多头
排列且5日均线与10日均线形成金叉，是短线做多时机，反之，均线呈空头排列则
是做空时机。

2、合理控制仓位

在短线交易中，控制仓位也是非常重要的，一旦出现决策失误时，还有筹码进行加
仓，弥补损失，一般首次交易，只买入1/3的仓位。

3、从成交量上看

近期成交量逐渐增加，并没出现急剧增长或者急剧萎缩的情况，期货价格也出现缓
慢上涨的情况，短线投资者可以考虑做多，反之，当成交量出现巨大放量的情况，
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且卖出量大于买入量，则是一种做空时机。

期货交易短线和长线，哪个年收益大？

感谢邀请，奇奇王告诉你，我们先不要谈收益，我们要先明白什么是短线和长线，
各自的时间架构是多少，做单次数有什么要求，是想用小资金做波段还是大资金做
趋势，这些都是我们要考虑的，之后才能谈做单谈收益！

短线其实就是一个概率问题，因为短线市场的不确定性太多，技术指标失真，交易
界里有这么一个实验，给你一个最简单的交易系统，让你扔硬币决定做多还是做空
，他居然可以实现正收益，其实短线就了解一下趋势线，均线，量价关系足够用了
，短线最主要的就是敏锐的盘感和洞察力，这需要很深的功底。

长线主要就是确定趋势，

说到这里，我们应该明白一个道理，短线和长线不应该看持仓时间，不能以时间长
短去衡量，而应该以利润空间去衡量，这才是短线和长线的本质。

回到题主的问题，短线和长线那个收益大，奇奇王只能这么说，我认识很多做投资
的，做的不好的都爱做短线，盈利的都是长线或者是长线短线的组合！短线年稳定
盈利太难了，里面的诱惑力太大，影响因素太多，不是你想不想执行的问题，就连
EA也白扯。

如果你想持续稳定盈利，奇奇王建议你主攻长线，短线只是辅助，没事玩玩还是可
以的，祝君好运。

欢迎关注奇奇王，请点赞支持一下，谢谢！

有人说做期货短线交易看K线，你怎么看？

有人说做期货短线交易看K线，你怎么看？

K线形态和技术指标，都是起辅助作用的，一般能在市场生存下去的期货交易者都
有自己的交易规则，他们靠集成交易规则形成交易体系，环环相扣，成为一个闭环
。这就是交易系统。

当你将两眼都盯着市场，变成两眼只盯着自己，戒掉暴富思维和贪多想法，把自己
的资金分为几十份，每次拿一份钱去做自己定下的规则内的交易，无论输赢，都是
一个好交易。每一份资金都是一把钥匙，等着去开一把锁。就是拿自己的交易规则
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去套市场走势，只做自己会的那部分，其他的都不做。

努力修炼好自己的那三板斧，做到得心应手。在自己的能力圈内交易。就是好的交
易了。至于K线形态和技术指标，就是那些工具了，选两三个，好好用，只用这几
个。慢就是快。少就是精。

如何赚钱？

在期货这件事情上，我有一点点建议。"开锁理论"知道么？就是你的手上只需要五
六把钥匙或者说不超过十把钥匙。这些就是你会的投资工具，比如说三只乌鸦或者
三个小形态，W底，头尖顶，K线。你只要认识五到十个，甚至再少一点，三四个
足够了。你做期货的目的不是为了从头到尾把它搞明白，而是为了能够赚钱。

那么期货怎么能赚钱呢？

打个比方，我面前两百个箱子每个箱子里都有钱，开哪个都是钱。你什么都会，挂
了120把钥匙，你开吧，排列组合，要想打开一箱子就要碰上运气好，这就可能在
入土之前碰上一两次，但是反过来讲，你兜上只揣了两把钥匙或者三把钥匙，看看
形状找呗。看这个模样像，开开，没开着，止损走人，再找下一个，看这个像，开
开，赶上了。说的这个意思能理解么？期货上不用花过多的心思去学习拼刺刀的技
术，只要掌握那么几种就如同钥匙一般，已经足够了。。比如三只乌鸦，三角收敛
形态，均线。。这几样都是钥匙。你懂了么？

钥匙有了，你规定自己怎么用！怎么判断钥匙打不开锁，打不开的时候就走，这个
时候会惊醒守护宝盒的妖怪，怎么走。这些就是规则。配合资金管理，也就是资金
分成多少份。每次一份。当钥匙失效，就止损。活下去，慢慢去开钥匙。就有希望
。

开锁和我之前回答问题说的小猫钓鱼是一样的，每次钓鱼不可能每次都有鱼上钩，
也有鱼饵被吃的情况。你唯一要做的就是做好自己，再次给鱼钩上好鱼饵，继续下
去。总体上会钓到鱼的。

金融市场不确定是唯一确定的。怎么应对，才是真正要学的。

应对之道，就是交易之道。

如果你赞同我的回答请评论，点赞，转发，谢谢大家。

感谢头条提供了这么好的交流平台，愿期货市场努力的你我都好。

                                    3 / 4



智行理财网
短线期货高手访谈，短线期货高手访谈视频

短线期货高手访谈和短线期货高手访谈视频的问题分享结束啦，以上的文章解决了
您的问题吗？欢迎您下次再来哦！
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